

Flotte Klänge auf der Freilichtbühne

Soulyclub spielt am Sonntag in Baden

BADEN ■ Am jetzigen Sonntag ab 16 Uhr wird die bekannte Soul-, Pop- und Jazzband Soulyclub auf der Badener Freilichtbühne in Dürings Park (Holzbaden/Am Illgarten) mitreißende Musik erklingen lassen, die auch junge und junggebliebene Musikfreunde erfreuen wird.

Von 16 bis 18 Uhr werden die drei Sängerinnen Rieka Bente, Stine Hahnel und Maria Truderung musizieren. Sie performen Jazzstandards, entspannte Sommer-Musik von Künstlern wie Katie Melua, sowie flotte Pop- und Funk-Nummern wie Bruno Mars' „Uptown Funk“ oder Stevie Wonders „I wish“.

Das vielseitige Konzertprogramm wird instrumental von der vierköpfigen Rhythmusgruppe dargeboten: Pianist Gert Alsleben spielt schon viele Jahre mit Bassist Ali Schneider zusammen. Junger und erfolgreicher Musikstudent für rhythmisches Schlagwerk ist außerdem Mo-

ritz Koch, der den Takt für das neuste Bandmitglied Micha Thomas an der Gitarre, vorgibt. Gegründet wurde die Band auf der Basis des großen Projektes Souly aus Langwedel. Souly existiert seit vielen Jahren und gibt bis zu zehn Sängerinnen die Chance, gemeinsam mit einer Band Musikalität auszuprobieren und voneinander zu lernen.

Soulyclub ist eine kleinere Band, die dadurch unter anderem flexibler ist. Die Bandmitglieder sind älter, haben die Musik zu ihrem Studienfach und Freizeitinhalt gemacht.

Die Arbeitsgemeinschaft Badener Vereine verspricht ein großes Konzerterlebnis in idyllischem Rahmen und hofft auf regen Besuch. Für das leibliche wohl ist mit Wurst vom Grill und erfrischenden Getränken gesorgt.

Bei nicht zu erwartendem schlechten Wetter wird die Veranstaltung in die Kirche verlegt werden. ■ mb



Die Band Soulyclub unterhält am Sonntag auf der Badener Freilichtbühne in Dürings Park.